



Mittwoch, 30. Januar 2019, 18.30 bis 20.00 Uhr

# Fallstricke in der IHA (Hirntod)-Diagnostik

Fortbildung für intensivmedizinisch interessierte Ärzte  
2 CME-Punkte

**Referent:** Dr. Wolf-Dirk Niesen, Leiter der neurologischen Intensivstation des Universitätsklinikums Freiburg

## Veranstalter:

- Prof. Dr. Monika Kellerer, Ärztliche Direktorin der Klinik für Innere Medizin 1, Marienhospital
- Dr. Yves Oberländer, Oberarzt, Leiter des Schwerpunkts Internistische Intensivstation, Marienhospital
- Dr. Sebastian Allgäuer, Oberarzt, Internistische Intensivstation, Robert-Bosch-Krankenhaus

**Eintritt frei, keine Anmeldung erforderlich.**

**Veranstaltungsort:** Marienhospital Stuttgart, Hauptgebäude St. Maria, Ebene MO, Großer Konferenzraum (Nr. 128), Böheimstraße 37, 70199 Stuttgart